

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

CARLOS LÁZARO SÁNCHEZ BUSCARÁ CANDIDATURA

Por Irán Hernández

El ex dirigente del Sol Azteca en Querétaro, Carlos Lázaro Sánchez, refrendó su interés por contender por un puesto de elección popular en los comicios del próximo año. A partir del lunes estaremos en Corregidora haciendo activamente cosas, mover la base, vivo en Corregidora y estaré ahí con los compañeros acompañándolos, ya quienes están haciendo labor política con los diversos compañeros. Dio a conocer que en el mes de diciembre próximo, se llevará a cabo el Consejo Político Estatal para definir la elección de los candidatos, pues la fecha límite es hasta el 15 de enero de 2015. Yo tengo hasta el mes de febrero para candidato, cuando se haga la convocatoria, estamos interesados en aparecer en las boletas, ¿Dónde? Quien sabe, donde nos den chance. Cambiando de tema, dijo que aún no se ha unido otro partido para firmar el pacto de civilidad y, a más tardar el martes de esta semana se reunirán los seis institutos políticos que hicieron el llamado (PRI, PRD, PVEM, PT, Panal y PES), a fin de presentar la solicitud ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ). (C. p.3)

COLUMNA TRAS LA VERDAD

LOS MULTAN Y PAGAN CON DINERO PÚBLICO

Por Héctor Parra

El Consejo General del INE, en sesión extraordinaria, impuso diversas sanciones a los partidos políticos, por irregularidades encontradas en la revisión de los informes anuales de ingresos y egresos. Multa que asciende a \$104,644,774.31 y será pagada con dinero público. En la sesión de la semana pasada se dijo que necesitamos de un sistema de partidos fuerte, sólido, que requiere de un sistema de fiscalización robusto y exhaustivo, condición indispensable para tener una democracia sólida, fuerte y equitativa. Cierto, pero no entienden quienes contralan a los institutos políticos, menos con sanciones de esta naturaleza, en la que se afecta el bolsillo público; al menos regresa una parte del dinero a las arcas de Hacienda. Fueron faltas de fondo y forma las que originaron la imposición de la multa. Las principales faltas de fondo fueron relativas a deficiencias en la comprobación de los gastos, aportaciones de personas prohibidas, cuentas por cobrar con antigüedad mayor a un año sin justificar su existencia, gasto sin objeto partidista, no destinar el monto legal establecido para las actividades específicas y el uso incorrecto de los reconocimientos por actividades políticas a órganos directivos o de manera periódica. Y las 251 faltas formales representan infracciones en la rendición de cuentas por falta de entrega de documentación requerida, errores en la contabilidad y omisiones en la documentación soporte de los ingresos y egresos. Y determinó el Consejo que dichas faltas no representan un manejo indebido de recursos. Ha bueno, por eso, derivado de la revisión de los informes de los partidos políticos el INE determinó aplicar las siguientes sanciones: PAN, 7,894,348.82; PRI, 29,078,534.61; PRD, 52,296,611.83; PT, 11,195,585.75; PVEM, 455,616.45; NUEVA ALIANZA, 895,482.01; MC, 2,828,594.84. TOTAL: 104,644,774.31. Podrá molestarles a los dirigentes de los partidos políticos la imposición de la sanción, sin embargo mientras esta solo sea de carácter pecuniario y se pague con dinero público que reciben en calidad de prerrogativas, poco les importará corregir los vicios o errores ¿Por qué no imponer la destitución de aquellos que hacen mal el trabajo? Digo, seguramente eso causaría mayor efecto correctivo. En la misma sesión acordaron algo importante para el IEEQ, relativo al material electoral. Será el IEEQ el responsable de controlar y mandar imprimir todo el material, boletas, actas y demás que se requiere para el proceso y la jornada electoral. Evitando así mayor injerencia del INE. Aunque darán lineamientos que contendrán las características y contenidos mínimos de los materiales electorales, así como las condiciones, mecanismos y procedimientos que se observarán para su impresión y producción. Vale comentar que el PAN adeuda al fisco 4 millones 169 mil 951 pesos y cubrió adeudos anteriores por 7 millones que no había

pagado por concepto de seguridad social, según reportes presentados al INE en su informe de ingresos y gastos; por ello decidieron dar vista a la SHyCP. En general, Acción Nacional presentó irregularidades como omitir la entrega de contratos y documentación correspondiente a proveedores y otro tipo de errores contables. También dos contratos de prestación de servicios que suman 11.1 millones de pesos que el partido omitió presentar, a pesar de que lo informó en los gastos; tampoco los contratos de 21 transacciones con terceros, cuyas sumas ascienden a 2.5 millones. Y ya como de risa, no justificaron el objeto partidista respecto de la adquisición de un colchón, por 8 mil 189.65 pesos”, informó el INE. Así andan las cuentas con los partidos políticos. (C. p.4)

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

LISTO EN EL PAN PARA ENFRENTAR GUERRA SUCIA

Por Irán Hernández

El PAN está listo para la guerra sucia, evitando la denostación y sin distraerse del objetivo principal, que es el triunfo en el 2015, con propuestas y perfiles buenos, coincidieron los panistas Ricardo Anaya, Marcos Aguilar y Juan Martín del Campo, quienes llamaron a los militantes a creer en dicho partido. En el Centro de Negocios de la UAQ de Juriquilla, a través de un mensaje desde la Ciudad de México, el presidente nacional del PAN, Ricardo Anaya, explicó que hace cerca de 15 meses hubo elecciones en la mitad de los estados del país y el partido que más creció fue el blanquiazul. (C. p.5)

RETOMAREMOS GOBIERNO: ANAYA

Por Marco Estrada

Figuras del Partido Acción Nacional (PAN), tanto locales como nacionales, estuvieron presentes en la tercera edición de la jornada Querétaro Azul, presidida por el diputado federal Marcos Aguilar. Por medio de este evento, el partido busca tener contacto con sus legionarios, además de dar a conocer las propuestas que ha incentivado el partido, donde, en un mensaje grabado, Ricardo Anaya se dirigió a los presentes, para asegurar que será en siete meses cuando el blanquiazul vuelva a gobernar en el estado de Querétaro y en la capital. En dicho mensaje, el actual presidente nacional de Acción Nacional, recordó que hace algunos meses se llevaron a cabo varias elecciones en la mitad de los estados del país, dentro de las cuales se benefició al PAN, puesto que explicó que pasaron de gobernar nueve a casi trece millones de mexicanos. Añadió que un buen factor es que comenzaron a ganar las capitales de los estados. (EUQ, 1)

PAN RECUPERARÁ LA CAPITAL Y LA GUBERNATURA: ANAYA

Por Diego Armando Rivera

En siete meses el Partido Acción Nacional ganará la presidencia municipal de Querétaro y la Gubernatura, aseguró el presidente del Comité Directivo Nacional del Partido Acción Nacional, Ricardo Anaya Cortés, a través de un video mensaje reproducido en una reunión en donde el diputado federal Marcos Aguilar presentó su propuesta de combate a la corrupción. El líder los panistas de todo el país recordó que en el 2013, se renovó una sola gubernatura, la de Baja California, y la recuperaron al igual que las capitales de los estados que estuvieron en juego. “Hace solo 15 meses hubo elecciones en la mitad de los estados del país y el Partido que más creció fue el Partido Acción Nacional, pasamos de gobernar nueve a casi 13 millones de mexicanos; pasamos de 59 a casi 80 distritos locales de mayoría ganados por el PAN”, señaló. (AM, 4)

PRESENTA MARCOS AGUILAR PROPUESTA DE UN SISTEMA NACIONAL ANTICORRUPCIÓN

Por Aimée Pacheco

"El problema de corrupción en México es institucional" y la base de la agenda temática del país, sentenció el diputado Marcos Aguilar Vega, ante cerca de mil panistas donde dijo que si se trata de seguridad, saludo, alimentación o infraestructura, la corrupción es un tema que está siempre presente. "Nosotros estamos claros que es el momento, la propuesta que presentamos es ambiciosa. Ricardo Anaya como presidente del partido, ha asumido tres compromisos: la unidad del partido, la propuesta hacendaria y la tercera el sistema nacional Anticorrupción", dijo en el marco de esta actividad que forma parte del programa "Querétaro Azul", donde dijo que la propuesta del PAN para el Sistema Nacional Anticorrupción, pretende crear un sistema autónomo, de combate a la corrupción y que involucre la participación ciudadana. Destacó que los costos de la corrupción, en los hogares mexicanos es de 32 mil millones de pesos anualmente, y que se pagan al menos 132 pesos por trámites de corrupción, en un hogar de las familias mexicanas. (DQ, 1)

PRI

FEBRERO MES DE AMOR... Y DE LICENCIAS PARA EL PRI

Por Zulema López

Febrero será el mes del amor y también de las inscripciones de los aspirantes priistas a alguna candidatura de elección popular, apuntó el diputado local priista Braulio Guerra Urbiola al hablar sobre la posibilidad de que Roberto Loyola Vera pida licencia a fin de postularse para las elecciones. Resaltó que será hasta ese entonces que se revelará si aspira o no a contender, llamó a trabajar sin especulaciones. (DQ, p. 3)

PIDE SENSATEZ Y TRABAJO EL NUEVO LÍDER DEL CDM CONCRETAN RELEVO DEL PRI EN CAPITAL

Por Redacción

Ante más de 300 priistas que participaron en la Sesión del Consejo Político Municipal, se realizó la toma de protesta al nuevo presidente del PRI en la capital queretana, Ángel Rojas Ángeles y a la secretaria general entrante, Angélica del Carmen Gómez López. Al rendir protesta, Ángel Rojas hizo un llamado a la militancia del PRI queretano para asumir el compromiso de trabajar con lealtad, vocación y compromiso, ya que "tenemos el mejor proyecto para Querétaro, el reto es de todos; hagamos política de altura con inteligencia". "La fórmula es unidad, pensar como ciudadanos y proponer con una nueva actitud; vamos a ganar porque tenemos a la mejor militancia, a los mejores gobernantes, las ideas y el mejor proyecto para Querétaro". Con la presencia de destacados priistas, como Roberto Loyola y la secretaria general del PRI en la entidad, Isabel Aguilar, el presidente del Comité Municipal, Ángel Rojas Ángeles, reconoció el trabajo que desarrolló Luis Cevallos Pérez y María Alemán Muñoz Castillo al frente de dicho órgano partidista, y dijo que continuará la cercanía y escuchar a la gente. (PA p.1)

NUEVO LÍDER EN PRI CAPITALINO

Por Armando Ruiz Muñoz

Con el objetivo de asumir el reto de dirigir los esfuerzos de los priistas del municipio de Querétaro, Ángel Rojas Ángeles tomó protesta como presidente del Comité Municipal del PRI, en lugar de Luis Cevallos Pérez, quien se dedicará de lleno a su trabajo de regidor capitalino, y quien es mencionado como un posible sustituto del alcalde Roberto Loyola Vera cuando éste pida licencia para competir por la candidatura a la gubernatura en su partido. En sesión del Consejo Político municipal, en la que estuvo el presidente municipal, Rojas Ángeles destacó que en el Revolucionario Institucional la fuerza está en sus militantes, sectores y organizaciones pues ahí se encuentra la actividad política que permitió recuperar la confianza de la gente. El nuevo presidente del Comité Municipal del PRI en Querétaro dijo que Angélica Gómez, nombrada

Secretaria General, y él tienen la "lealtad, vocación y coraje para enfrentar y asumir el reto, de encabezar los esfuerzos de los priístas del municipio, gracias por darnos la oportunidad de servir a Querétaro, sirviendo a nuestro partido". (DQ, 1)

ASUME ÁNGEL ROJAS TRICOLOR CAPITALINO

Redacción

Ángel Rojas ángeles rindió protesta como nuevo presidente del Comité Municipal del PRI en Querétaro, en sustitución de Luis Cevallos Pérez. Rojas Ángeles destacó que en el PRI la fuerza está en sus militantes, en sus seccionales, sectores, y organizaciones "ahí se encuentra la actividad política por excelencia que permitió recuperar la confianza de la gente, la fuerza que permite que el PRI sea un partido triunfador. (C. p.)

ROJAS ASUME LA DIRIGENCIA MUNICIPAL DEL PRI

Por Redacción

Ante más de 300 priístas, se realizó la sesión del Consejo Político municipal donde tomó protesta Ángel Rojas Ángeles como presidente del Comité Municipal del PRI en Querétaro, en sustitución de Luis Cevallos Pérez; y Angélica Gómez como secretaria general. Al rendir protesta, Rojas Ángeles hizo un llamado a toda la militancia del PRI queretana para asumir el compromiso de trabajar con lealtad, vocación y compromiso, ya que asentó, "tenemos el mejor proyecto para Querétaro, el reto es de todos, hagamos política de altura con inteligencia". Reconoció y agradeció a todos los priístas que han estado en las buenas y en las malas y a todos los que hoy forman parte del PRI; destacó que en el Revolucionario Institucional la fuerza está en su base de militantes, en sus seccionales, sectores y organizaciones, ahí está la actividad política por excelencia que permitió recuperar la confianza de la gente, la fuerza que permite que el PRI sea un partido triunfador, dijo. (EUQ, 3)

ANGEL ROJAS ANGELES, LIDER MUNICIPAL DEL PRI

Por Redacción

Ángel Rojas Ángeles rindió ayer protesta como nuevo presidente del Comité Municipal del Comité Municipal del PRI, llevando como Secretaria General a Angélica del Carmen Gómez López. Al rendir protesta, el nuevo dirigente señaló que "todos tenemos espacio y tarea en el priismo queretano", y llamo a la militancia a participar con ideas, lealtad y compromiso. En la sesión del Consejo Político Municipal participaron destacados priístas como Roberto Loyola Vera y la secretario general del PRI en la entidad, Isabel Aguilar. (N. P.1)

PRD

LLEGA CAMACHO A DIRIGENCIA DE PRD CON GAVILÁN

Por Redacción

Con la asistencia de 76 consejeros estatales, recién electos el pasado 7 de septiembre, el Partido de la Revolución Democrática en Querétaro renovó su dirigencia en una sesión por demás tersa. Como se preveía, Adolfo Camacho Esquivel fue elegido para dirigir los destinos del partido del Sol Azteca los próximos tres años, y con un acuerdo de última hora, los consejeros decidieron que el regidor de El Marqués, Gabriel Olvera, se convirtiera en el secretario general. En el nuevo Comité Ejecutivo Estatal se hallan representadas todas las expresiones que confluyen en el organismo político. Camacho Esquivel sustituye en el cargo a Carlos Lázaro Sánchez Tapia, quien a decir de la militancia, entregó buenas cuentas, puesto que de haber recibido un PRD que casi perdía su registro, alcanzó una votación de alrededor del 8 por ciento, afilió a unos 33 mil ciudadanos y participaron más de 11 mil militantes en la elección de consejeros. El nuevo dirigente hizo un llamado a sus correligionarios a mantenerse unidos y enfocar sus esfuerzos en el

proceso de 2015 para conquistar las alcaldías de Pedro Escobedo y El Marqués, además de una diputación local de mayoría. Advirtió que el PRD no hará alianzas, pues tiene la fuerza suficiente para dar la pelea en las urnas. (PA p.1)

ADOLFO CAMACHO, NUEVO LÍDER DEL PRD EN LA ENTIDAD

Por Norma Ayala

La dirigencia estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD) fue renovada ayer domingo, por medio de los 80 consejeros del partido en el estado, quienes designaron como ganadora a la planilla de unidad conformada por Adolfo Camacho, como presidente del Comité; así como Gabriel Olvera, como secretario general del instituto, correspondiente al periodo 2015-2018. En este sentido, ambos perredistas, por unanimidad tomaron protesta, comprometiéndose a trabajar por el bien de la ciudadanía, con el fin de llevar al partido en los procesos electorales de 2015 a ser una opción de gobierno para los queretanos. De acuerdo con el líder estatal electo, el partido actualmente cuenta con 40 mil queretanos afiliados, quienes ayudarán al instituto político a impulsar su trabajo estructural y que se ganen las elecciones en los municipios y para la gubernatura. (EUQ, 3)

LÍDER "DE UNIDAD" EN PRD

Por Aimée Pacheco

Por unidad, ayer fue electo como dirigente estatal del PRD Adolfo Camacho, quien durante su mensaje celebró la madurez política de ese partido ante el resultado de la elección y advirtió que en el próximo proceso electoral no irán en alianzas con otros partidos, pero sí mantendrán las puertas abiertas para aquellos ciudadanos que se identifiquen con los principios perredistas. Dijo que ha sido fundamental la unidad del partido para alcanzar consensos y enfrentar así las elecciones del 2015, "trabajaremos para construir la estructura electoral en todas y cada una de las secciones electorales y prepararnos para enfrentar el proceso electoral", dijo al señalar que entre los 40 mil perredistas que hay en el estado, se buscará a los mejores perfiles para contender en 2015. (DQ, 3)

****ASTERISCOS****

RENOVACIÓN. Integrante de la corriente de los Chuchos; Adolfo Camacho Esquivel fue electo presidente del Comité Ejecutivo Estatal del PRD, sucediendo en el cargo a Carlos Lázaro Sánchez Tapia. Lo que hoy puede presumir el perredismo queretano, es que eligió a su dirigente de manera unánime y sin pleitos de por medio. El reto que ahora tienen, es lograr retomar la fuerza electoral que antes tuvo. Por cierto, Gabriel Olvera, el polémico regidor de El Marqués, fue nombrado secretario general. (AM, 4)

CON LAS ALCALDIAS DE PEDRO ESCOBEDO Y EL MARQUÉS, SE CONFORMA EL PRD

Por Redacción

Con la asistencia de 76 consejeros estatales, al Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Querétaro, renovó su dirigencia en sesión y desde hoy, es dirigido por Adolfo Camacho Esquivel. Camacho Esquivel fue electo para dirigir los destinos del partido del sol azteca en los próximos tres años, y con un acuerdo, los consejeros decidieron que el regidor del Marques, Gabriel Olvera, se convirtieran en secretario general. Camacho Esquivel sustituye en el cargo a Calos Lázaro Sánchez Tapia, quien a decir de la militancia, entregó buenas cuentas, puesto que de haber recibió un PRD que casi perdió su registro, alcanzo una votación alrededor del ocho por ciento, afilia a unos 33 mil ciudadanos y participaron más de once mil militantes en las elecciones de consejeros. (N. SIGUELO P. 4)

PVEM

SE REUNIÓ EN EZEQUIEL MONTES CON LA ESTRUCTURA VERDE DE LA ZONA DEL SEMIDESIERTO Y LA ZONA SERRANA

Por Redacción

El secretario General del Partido Verde Ecologista de México de Querétaro Ricardo Astudillo Suárez se reunió en Ezequiel Montes con la estructura verde de la zona del semidesierto y la zona serrana, donde afirmó que el Partido Verde cuenta con una estructura fuerte y con una militancia comprometida que se convierten en la mejor fortaleza combinada con los resultados y compromisos cumplidos de sus representantes populares como son los diputados y los regidores. Acompañado por el Diputado local Yairo Marina Alcocer, el coordinador de la zona baja del semidesierto y regidor de Ezequiel Montes Ambrosio Hernández Olvera, la regidora de Cadereyta Guadalupe Soto Olvera, coordinadores y militantes en los distintos municipio, Ricardo Astudillo reiteró que la estructura verde se fortalece cada día para hacer frente a las elecciones, en especial en Ezequiel Montes, donde hay presencia y trabajo del partido para recuperar la confianza ciudadana del Municipio y "que como partido podemos hacer la diferencia". (N . SIGUELO P. 4)

FORTALECEN ESTRUCTURA DEL VERDE

Por Redacción

El secretario General del Partido Verde Ecologista de México en Querétaro, Ricardo Astudillo Suárez, se reunió en Ezequiel Montes, con la estructura verde del semidesierto y la zona serrana, donde afirmó que el Partido Verde cuenta con una estructura fuerte. Acompañado por el diputado local, Yairo Marina Alcocer, el coordinador de la zona baja del semidesierto y regidor en Ezequiel Montes, Ambrosio Hernández Olvera; la regidora en Cadereyta, Guadalupe Soto Olvera; y coordinadores y militantes de los distintos municipios, Ricardo Astudillo reiteró que la estructura verde se fortalece cada día para hacer frente a las elecciones, en especial en Ezequiel Monte donde hay presencia y trabajo de partido para recuperar la confianza ciudadana del municipio y "como partido podemos hacer la diferencia". (AM, 5)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: BLAIR AVALA REFORMAS

Por Armando Ruiz Muñoz

Las reformas logradas dentro del Pacto por México están siendo vistas por el mundo como uno de los programas más ambiciosos a nivel internacional, aseguró el exprimer ministro británico Anthony Blair, al inaugurar las conferencias de la 12 edición de la México Cumbre de Negocios. El político británico admitió que como gobernante el cambio dentro de un país es lo más difícil de lograr, por lo que el paquete de reformas alcanzadas por el Presidente Enrique Peña Nieto en consenso con los demás partidos en el llamado Pacto por México, hacen del país el receptor de las miradas internacionales y un lugar "sumamente importante para estar". Este programa de este presidente está siendo visto bajo la lupa en todo el mundo como uno de los programas más ambiciosos que se hayan dado hasta el momento, posiblemente el más ambicioso en el mundo. (DQ, principal)

N: HACIENDO UN MÉXICO MÁS FUERTE

Por Luis del Toro

El gobernador José Calzada Rovirosa, al inaugurar la XII México Cumbre de Negocios, en el Querétaro Centro de Congresos, aseveró que en dos años Médico tendrá mayores niveles de crecimiento y competitividad. Por ello es que importan las reformas estructurales, así como la velocidad de su aplicación. En este cambio-

enfaticó- todos somos responsables, de la responsabilidad que obliga analizar el presente para impulsar el futuro de nuestro país. Acompañado por su esposa Sandra Albarrán, participó en el debate “Llego la hora de crecer”, en el que se habló de la necesidad de una reforma hacendaria integral. En el punto del TLC dijo que sin TLC el juego hubiera sido distinto, no habría competitividad ni la productividad que tenemos. Miguel Alemán Velasco, presidente de México Cumbre de Negocios, destaco que el compromiso es impulsar las acciones orientadas a mejorar la calidad de vida y proyectar un futuro mejor. El compromiso es renovar una ética que rescate los valores fundamentales de respeto y convivencia, y que el actual es el mejor momento para subrayar la confianza en las instituciones. (N. P1)

AM: INICIA LA 12 EDICIÓN DE CUMBRE DE NEGOCIOS

Por Diego Rivera

En el marco de la inauguración de la 12 a. México Cumbre de Negocios, el Gobernador José Calzada Rovirosa, aseguró que más allá de hablar de lo que no se hizo, se debe hablar de lo que se debe hacer para que a México le vaya bien. “Los que estamos aquí presentes estamos obligados más que a ver para atrás, a analizar el momento e impulsar ese momento al futuro para que a nuestra gente le vaya mejor”, señaló el mandatario queretano. Recordó que esta es la tercera edición que se realiza en Querétaro y en ella se debe hablar de los que ya se hizo en los últimos años, de lo que vino a platicar en la primera edición, Enrique Peña Nieto, cuando ganó las elecciones presidenciales. “En aquel entonces el presidente electo, Enrique Peña Nieto, nos habló de lo que se haría, hoy venimos aquí a hablar de lo que se hizo y de cuáles son esos instrumentos que tenemos en nuestra mano para hacer dinámico un país más fuerte, próspero y con mayor equidad y justicia social”, señaló. (AM, principal)

C: A TRABAJAR POR MÉXICO: PEPE

Por Yoheme Pomares

Anteponer aspectos colectivos a individuales es la forma de poder sacar adelante nuestro país, afirmó el gobernador José Calzada Rovirosa, al inaugurar la XII edición de la México Cumbre de Negocios. Esta oportunidad permite a los queretanos, mostrar que el esfuerzo de muchas generaciones de mujeres y hombres trabajadores en lo colectivo, han hecho conformar la sociedad que tenemos, en Querétaro la principal característica de nuestro pueblo es que la gente ve más por las cuestiones colectivas que por las cuestiones individuales. (C. p.1)

PA: REFORMAS, EL RETO: BLAIR

Por Carolina Sánchez

Tony Blair, ex primer ministro del Reino Unido, consideró el Pacto por México y las reformas aprobadas en el país como el programa más ambicioso de transformación en el mundo. En el marco de su participación en la 12 edición de la México Cumbre de Negocios, el político británico reveló que el pasado jueves se reunió con el Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, para manifestar el reto que los cambios implican en un país. En su participación, Blair también sostuvo que en México las reformas no son ni de izquierda ni de derecha; en este mundo cambiante se trata de aplicar el pragmatismo de lo que es necesario, dijo. Por su parte, el gobernador José Calzada señaló que México requería reformas más profundas para un crecimiento con mayor dinamismo y unidad. El encuentro fue inaugurado por Miguel Alemán Velasco. (PA principal)

EUQ: IMPULSARÁN ACCIONES PARA MEJOR VIDA SOCIAL

Por Aurora Aguirre y Domingo Valdez

Atreverse a cambiar es lo que llevará a México a crecer y dar el salto para tener una economía desarrollada, sin descuidar el tema de la equidad social, así como pensar en el bien común antes de los intereses individuales, afirmó el gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, durante la inauguración de la Cumbre

de Negocios 2014. Acompañado por el presidente de la México Cumbre de Negocios, Miguel Alemán Velasco; y de Óscar Peralta Casares, en representación del sector empresarial queretano, el mandatario estatal dijo que en Querétaro, “la principal característica de nuestro pueblo es que la gente ve más por las cuestiones colectivas que por las cuestiones individuales. Me parece, con todo respeto, que ésa es la forma en la que podemos sacar adelante a nuestro país”. “Me da mucho gusto que nos podamos reunir para coincidir, y más que hablar de lo que no se hizo, ponernos de acuerdo en lo que debemos de hacer como colectividad y como sociedad para que a México le vaya mejor”. (EUQ, principal)

PODER EJECUTIVO

ANUNCIA JOSÉ CALZADA LA LLEGADA DE VUHL CON 10 MDD Y 50 EMPLEOS

Por Carolina Sánchez

Querétaro tendrá su primera armadora automotriz con la llegada de la empresa mexicana Vuhl, que se instalará en el Parque Aerotech con una inversión inicial de 10 millones de dólares y la generación de 50 empleos especializados. La producción será del automóvil deportivo Vuhl 05, cuyo peso es de apenas 700 kilos y alcanza una velocidad de 245 km/hora; su costo es de 109 mil 990 dólares. El prototipo y la inyección de capital fueron revelados en el marco de la 12 Cumbre de Negocios en un protocolo encabezado por el gobernador del estado, José Calzada Roviroso, y el director general del programa Vuhl 05, Guillermo Echeverría, acompañados del secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López Sánchez. De acuerdo con la información vertida, el inicio de operaciones de esta primera planta en el mundo será en el primer semestre de 2015, siendo el volumen de producción de un vehículo por mes. “Querétaro abre una nueva ventana de posibilidades y oportunidades, éste es el lema de Querétaro: seguir creyendo en nuestra entidad (...). A nombre de todos los queretanos agradezco la confianza que han tenido con nosotros y yo les puedo garantizar que esa buena decisión se va a traducir en buenos resultados para su empresa”. PA p.1)

IMPULSARÁN ACCIONES PARA MEJOR VIDA SOCIAL

Por Aurora Aguirre y Domingo Valdez

Atreverse a cambiar es lo que llevará a México a crecer y dar el salto para tener una economía desarrollada, sin descuidar el tema de la equidad social, así como pensar en el bien común antes de los intereses individuales, afirmó el gobernador del estado, José Calzada Roviroso, durante la inauguración de la Cumbre de Negocios 2014. Acompañado por el presidente de la México Cumbre de Negocios, Miguel Alemán Velasco; y de Óscar Peralta Casares, en representación del sector empresarial queretano, el mandatario estatal dijo que en Querétaro, “la principal característica de nuestro pueblo es que la gente ve más por las cuestiones colectivas que por las cuestiones individuales. Me parece, con todo respeto, que ésa es la forma en la que podemos sacar adelante a nuestro país”. “Me da mucho gusto que nos podamos reunir para coincidir, y más que hablar de lo que no se hizo, ponernos de acuerdo en lo que debemos de hacer como colectividad y como sociedad para que a México le vaya mejor”. (EUQ, 1)

MUNICIPIOS DEL ESTADO

ZAPATA PEDIRÁ 800 MPD

Por Norma Ayala

El presidente municipal de Corregidora, Antonio Zapata, informó que para el presupuesto de 2015 solicitará 800 millones de pesos, que significa 33% más de lo que se está ejerciendo en 2014, recursos que se invertirán en obra pública y gasto social. Asimismo, recordó que este 2014 se tuvo un presupuesto inicial de 600 millones de pesos, de los cuales un porcentaje importante se invirtió en obra, es decir, alrededor de 500 millones de pesos, por lo cual será la misma dinámica que se seguirá en el último año de gobierno, en 2015. "Este año presupuestamos 600 millones de pesos, y si nos vamos a 800, estamos hablando de 33% más, para seguir privilegiando el gasto social y la obra pública, además de que vamos a seguir dando continuidad a la construcción de casas de cultura y desarrollo humano; actualmente estamos por arrancar el de Charco Blanco, Los Olvera, Lomas de Balvanera y esperamos dar inicio con el de San José y Santa Barbará", refirió el edil. (EUQ, 1)

COLUMNAS Y OPINIÓN

MEDIO SIGLO

Por Morales Obregón

De la mano de Miguel Alemán Velasco, la México Cumbre de Negocios se ha convertido en el principal foro nacional de análisis empresarial, social y político para el futuro. No sólo tiene alto renombre, sino que ya es un producto cotizado en el circuito de los grandes patrocinadores trasnacionales y un jugador relevante en el de conferencias de alto nivel en el continente americano. Ya no es novedad que se realice en Querétaro, porque con esta es la tercera vez que sucede, y más bien hay que distinguir esta edición por ser la última con José Calzada en funciones de gobernador. Ayer por la tarde el gobernador queretano inauguró la tercera Cumbre de Negocios en los 5 años que lleva en la administración. Se trata de un evento que ha posicionado a la entidad en el centro de las discusiones relevantes del país y lo señala como un lugar ideal para el estudio, el diálogo y el turismo. En todos sentidos esta cumbre ha marcado positivamente a la entidad y ha sido Calzada el principal promotor de esta insólita triple edición, que es por sí misma un reconocimiento a la estabilidad y paz que goza la ciudad, pues en ninguna otra ha repetido sede. Con esta cumbre, la XII edición, José Calzada cierra otro capítulo clave de su sexenio caracterizado por dar a Querétaro la buena costumbre de hablar y hacer cosas buenas cada año, cosas que dan un valor agregado a la ciudad y a la calidad de vida que aquí gozamos. Lo hizo Calzada desde su primer año de gobierno con el buen manejo financiero que hizo posible no pagara tenencia, luego con el Querétaro Maratón, hoy institucionalizado, y con la Cumbre de Negocios que ha puesto 3 años a Querétaro en el centro de la discusión. ENTRE MUJERES Hablando de sellos, uno de los distintivos de la administración de Roberto Loyola Vera en la capital y que no ha sido lo suficientemente "cacareado" es el apoyo a uno de los sectores sociales que sufren más tipos de discriminación: las mujeres. Por un lado está el apoyo que ha desarrollado la señora Lucy Huber a través del Sistema DIF municipal, llevando diversos apoyos a las comunidades más necesitadas, y que dejó claro en su más reciente informe de actividades. Otra vertiente, es a través de la Secretaría de Desarrollo Social que dirige Erik Osornio, con el programa "Entre Mujeres" que se realiza semana a semana en diferentes colonias y donde se entregan apoyos previo registro de necesidades. Dicen que los números son fríos y hablan por sí solos. En cada reunión se congrega un promedio de mil mujeres, y si a la fecha van más de 90 jornadas, estamos hablando de cerca de cien mil beneficiarias. Y para llegar a ese éxito en los programas Osornio ha tenido en Juan Antonio Hernández a una pieza clave. El Director de Desarrollo Comunitario ha sido el principal operador, su brazo derecho dedicado a trabajar directo con la gente, sin intermediarios, y sin "blofear" como otros. REGIDORES EN FUGA En el Ayuntamiento de Querétaro varios regidores también

preparan maletas para aventurarse a posiciones más encumbradas. Más que listas se asumen María Alemán y Abigail Arredondo para pelear los distritos segundo y cuarto, respectivamente, para intentar llegar a la próxima Legislatura estatal. Su correligionario priísta Eduardo Carrera pretende hacer lo propio por el tercero. Por el PAN es un hecho que Armando Rivera buscará una plurinominal a diputado, local o federal, y que impulsará para otra a Guadalupe Murguía, aprovechando la ayudadota de la equidad de género. Por el Partido Nueva Alianza, el profe Juan Bárcenas González buscará colarse al segundo lugar en la lista de plurinominales, solo por debajo, se supone, de su líder magisterial Juan Emilio Hernández. Y aseguran que no hay que dejar de lado a la Verde Ecologista Teresa Calzada Roviroso, quien también puede pelear una curul, aprovechando los vacíos generados con el desprestigio de los líderes de su partido. ¡COMO ES CRUEL LA INCERTIDUMBRE...! También por la capital pasa el tema, cada vez más notable, llamado Ernesto Luque Hudson y sus aspiraciones casi abiertas por la candidatura del PRI. Al delegado federal del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) ya se le ve muy cerca de Roberto Loyola Vera y eso ha comenzado a generar catarsis en oficinas como las de Sedesol o las de Infonavit, cuyos delegados habitualmente estaban más próximos al "preciso". Tanta y tan repentina cercanía del IMSS y su Patronato con el Municipio capitalino y el DIF Municipal ya comenzó a verse como algo significativo. Señales, dicen algunos. JOAQUIN CARDENAS ¿EL GALLO? En el PRI del municipio de El Marqués la barredora de los sondeos ha dejado fuera a más de un aspirante a la alcaldía. Entre ellos, al perdedor de la contienda pasada que quería la revancha, Juan "El Pelos" Martínez Gutiérrez; otro, Mario Calzada, quien se ve más decidido a buscar una diputación local, y José Gutiérrez, quien ya fue presidente municipal y no dejó muy buenos recuerdos que digamos. Luego entonces, aseguran que la pelea se dará entre el exregidor Juan Ramírez, hijo de un exedil, Ceferino Ramírez Olvera y el exdiputado Joaquín Cárdenas Gómez. Del primero comentan que tiene cierto arrastre con la gente, pero también tiene una fama de broncudo e intolerante que no le ayuda mucho. Por ello, el dedo parece señalar al segundo como el más probable a ser designado. PA'L FACE... Del archivo de lo increíble sacamos la "colaboracionitis" aguda que padece ahora Mariana Ortiz Cabrera, pero que ya antes le habíamos diagnosticado a su antecesora en la Sejuve, Andrea Spinolo. La secretaria de la Juventud va de convenio en convenio, firmando la colaboración, el acercamiento o la atención directa de su dependencia con cuanta institución cuyos titulares estén tanto o más necesitados en aparecer en fotografías de promoción personal. Para que la Sejuve "colabore", por ejemplo, con una universidad (¡cualquiera que sea!), basta con que la titular, en este caso Mariana Ortiz Cabrera, disponga que en sus oficinas trabajen todos (y no sólo el fotógrafo) y que se cumpla con los programas ya establecidos. Es de pena ajena que en una Secretaría creada tan recientemente, y en teoría con tanto trabajo en cartera, lo más relevante sea que Mariana Ortiz firmó un convenio con Arturo Vallejo, rector de la Universidad Tecnológica de Corregidora al que por supuesto también le sobra tiempo que perder, dicen ¡"para fortalecer la relación que tienen ambas instituciones...!". ¿Neta que para eso hace falta un convenio, para fortalecer las relaciones...? ¿Neta que para eso hace falta que firmen un documento y hagan una ceremonia...? Y en la Sejuve tan modernos que se dicen... BOCANEGRA POR EL FEDERAL I En lo dicho se mantiene el diputado Alejandro Bocanegra respecto a sus aspiraciones por la candidatura a diputado federal del Distrito I. El también dirigente estatal de la Confederación Nacional Campesina (CNC) trabaja en el que es probablemente el distrito más difícil de consensuar para una candidatura de unidad dentro el tricolor, pues los liderazgos además de distantes entre sí son dispares en necesidades y en motivaciones, y por lo pronto tiene programado un encuentro nacional. Será un evento netamente cenecista, cargado por la dirigencia nacional del sector, que servirá para hacer notar el apoyo hacia Bocanegra y será organizado, sí, adivinó usted, en el terruño del diputado local con ganas de ser federal: el municipio de Pedro Escobedo, en la segunda semana de noviembre. Sin importar el tamaño de las naves, en el PRI se siguen calentando motores... ROSENDO ANAYA Crecen los rumores de que el diputado local por el octavo distrito, Rosendo Anaya Aguilar, podría buscar nuevamente la candidatura para la presidencia municipal de su natal Amealco de Bonfil. Y es que este legislador panista, presidente de la Comisión de Asuntos Indígenas no se ha despegado de su distrito y ha apoyado a los alcaldes de Amealco y

Huimilpan, así como a la población, a través de la gestión de recursos que suman más de 60 millones de pesos para infraestructura escolar y carretera, así como la producción y reforma de leyes que tiene que ver con los pueblos indígenas del estado. "Chendo", como le llaman en Amealco, es bien visto para repetir como alcalde e incluso ha propiciado la aparición de personajes como el mismísimo Julio César Pérez Rangel, actual oficial mayor del Gobierno estatal; la diputada federal Ana Paola López Birlain (suplente de Ricardo Anaya) y de Alejandro Cano Alcalá, presidente del CDM del PAN en Querétaro, quienes se han dejado ver por Amealco recientemente acompañando a eventos al legislador local. Va muy bien. ¿ABANDONADO? Marcos Aguilar expuso ayer ante panistas la propuesta del Sistema Nacional Anticorrupción, con la ausencia de su dirigente estatal José Luis Báez, quien se presume tenía invitación a un desayuno con Alejandro Delgado Osoy, quien pretende hacerle sombra a Marcos. También estaba anunciada la participación de Ricardo Anaya, pero los asistentes tuvieron que conformarse con un mensaje grabado del dirigente nacional. DESIGNACIONES En el PAN deben ponerse a trabajar lo antes posible en la unidad y en el método de selección de candidatos, pues mientras más se acerca la contienda más alergia les causa a muchos la palabra encuesta. Y es que si hay algo que no quieren algunos militantes es que se elija a sus candidatos con ese método que cada vez parece más definido y autorizado. ¿EL CONQUISTADOR? En Corregidora suena, y fuerte, para contender por el partido "Naranja" un tal Hernán Cortez, quien fue director de la Policía Municipal en tiempos de David López Corro. Quien hoy es miembro de Movimiento Ciudadano pretende hacerle frente a Mauricio Kuri González, por el PAN, y a la carta que defina el PRI al final, Ricardo Astudillo o como se llame. AVISO El próximo lunes nos tomaremos una licencia por el Día de Muertos. Pero nos leemos el 10 de noviembre. (DQ, 1)

PLAZA DE ARMAS

Por Sergio Arturo Venegas Ramírez

Avanza el proyecto del Tren Rápido. En marcha. Avanza el gran proyecto del Tren de Alta Velocidad México-Querétaro, a pesar de los poderosos intereses políticos y económicos que se mueven en contra de la obra ferroviaria más importante de los últimos tiempos y uno de los 13 compromisos planteados por el Presidente Enrique Peña Nieto en su toma de posesión el 1 de diciembre del 2012. La obra del primer tren rápido de pasajeros en América -que se moverá en menos de una hora entre el Distrito Federal y nuestra capital- será una alternativa real de transporte, reduciendo los traslados por la autopista y, según los cálculos de la SCT, podrá evitar hasta 600 accidentes viales al año. Como lo expuso el Mandatario federal en su mensaje: "En la historia de México, el tren de pasajeros fue un símbolo de modernidad. Sin embargo, en los últimos años, prácticamente desapareció de nuestro país". Hoy solamente funciona el turístico, que comunica a Chihuahua y Sinaloa. Los demás desaparecieron, como el Constitucionalista que hacía tres horas entre Querétaro y México, puesto en servicio por el Presidente Miguel de la Madrid en los años ochenta. Era bello, pero caro y lento. En cambio, el TAV será rápido y el viaje costará 300 pesos, precio competitivo con otros transportes privados o públicos. Ese será el principal beneficio para los usuarios: la reducción de los tiempos y costos de traslado. Este tren, cuya obra generará 20 mil empleos directos y 41 mil indirectos, constituirá una alternativa de transporte moderna y eficiente que beneficiará a la población de ambas ciudades y estados aledaños, impulsará el desarrollo económico regional y reducirá los efectos contaminantes. Y es que, asómbrese, hoy son 32 millones de vehículos motorizados los que circulan en México. En 1980 eran 5 millones, de acuerdo con los números del Inegi. Datos proporcionados por el Gobierno Federal indican que el Tren de Alta Velocidad hará en aproximadamente 58 minutos el recorrido de 210 kilómetros, con una velocidad máxima de 300 kilómetros por hora y una velocidad media de 213. Contra lo que se ha dicho, ninguna propiedad será afectada en la zona metropolitana de Querétaro, pues penetrará en ella a través de subterráneos similares a los del Metro de la Ciudad de México. La inversión del proyecto rebasa los 40 mil millones de pesos y provocará importantes obras complementarias sobre el Boulevard Bernardo Quintana, Avenida Universidad, Circuito Álamos y otras

vialidades para agilizar la movilidad en torno a la nueva estación del ferrocarril, planeada en las cercanías de la Colonia Calesa y el Junípero Serra. Bueno por donde se le vea. A pesar de los intereses políticos y económicos. Ahí viene el tren. **-OÍDO EN EL 1810-** Juntos. Que ya habría acuerdo de trabajo conjunto entre dos importantes políticos del PRI: el presidente capitalino Roberto Loyola Vera y el jefe de la bancada en el Congreso local, Braulio Guerra Urbiola. El propósito: mantener la unidad del partido, básico para una campaña exitosa que permita mantener y acrecentar las posiciones del tricolor en el 2015. Así de fácil. Así de difícil. **-¡PREEEPAREN!**- Doy fe. Adolfo Ortega Zarazúa, el primer presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos -mucho antes que su hijo, del mismo nombre- y ex presidente del Tribunal Superior de Justicia, es el más reciente notario inhabilitado por el Poder Ejecutivo del Estado en la presente administración. Van cuatro. Además de tres suspendidos temporalmente y unos 15 multados. Adscrito a la Notaría Número 5, de la que es titular Luis Felipe Ordaz, el licenciado Ortega habría incurrido en graves violaciones a la Ley del Notariado de Querétaro, según el documento firmado por el secretario de Gobierno Jorge López Portillo y publicado aquí el sábado. El propósito del Gobierno de José Calzada, se me dijo, es mantener la seguridad jurídica de los queretanos y la respetabilidad de la institución notarial. Hay otros fedatarios en la mira. **-¡AAAPUNTEN!**- Coparmex. Todo está listo para que el rector de la UCO, Darío Malpica, asuma el 2 de diciembre próximo la presidencia de la patronal queretana, en sustitución de Mauricio Kuri, que estaría en disponibilidad de aceptar la invitación del senador Francisco Domínguez para ser candidato del Partido Acción Nacional a la alcaldía de Corregidora. El tema ha generado mucha inquietud entre los panistas interesados en la postulación y amenaza con provocar una escisión de insospechables consecuencias para el PAN que recuperó ese importante ayuntamiento en el 2012 después de la desastrosa administración de Carmelo Mendieta. Kuri podría ir en contra del virtual candidato de la alianza PRI-Verde, Ricardo Astudillo Suárez. Hagan su juego. **-¡FUEGO!**- El Huracán. Gran mérito del triunfo del rector Gilberto Herrera Ruiz al obtener la reelección en la UAQ con el 92.5 por ciento de los votos, enfrentando intereses internos y externos. Y es que luego de sufrir una complicación de salud que provocó su internamiento recién arrancado el proceso electoral, el ex director de Ingeniería se encontró con un muy oportuno emplazamiento de huelga del STEUAQ. A eso agréguele la labor, ya abierta o soterrada, de aliados de un ex rector ligado a cierto aspirante al Gobierno Estatal. Todo lo superó Herrera Ruiz, que recibió el respaldo casi total de la comunidad universitaria para dirigirla por otros tres años. Enhorabuena. (PA p.2)

FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua

BUSINESS SUMMIT. Como pez en el agua se sintió TONATIUH SALINAS MUÑOZ en la XII Cumbre de Negocios, que él mismo promovió como secretario de Desarrollo Sustentable del Gobierno del Estado. Tanto que ayer se le olvidó que es presidente del PRI y comenzó a tuitear todo en inglés, desde el QCC. O a lo mejor es que la mayoría de los 80 y tantos mil militantes de su marca ya son bilingües. Digo, nomás digo. That's water under the bridge. (PA p.1)

BAJO RESERVA

Mensajes de acuerdos. Durante su mensaje inaugural, el gobernador **José Calzada** recordó que de manera conjunta se tienen que aprovechar las reformas y no pase lo que ocurrió con la firma del Tratado de Libre Comercio con América del Norte a inicios de la década de los noventa, en donde dijo, la sociedad y la autoridad quedaron observando el tiempo pasar y no se potencializó el acuerdo. El mensaje del mandatario fue en el sentido de que sí existen mecanismos a través de las reformas para generar mejor bienestar y de paso. Lo que llamo, justicia social. **Urgen a cambios de paradigmas.** Durante la primera conferencia magistral dentro de la cumbre de negocios, **Tony Blair**, quien fuera el primer ministro de Reino Unido, habló de la urgencia de cambiar paradigmas en las reglas necesarias de hacer negocios de manera global, tomando en cuenta que los gobiernos deben de ser más sensibles y flexibles para generar mejores condiciones para

promover la inversión. Quien en algún momento fuera uno de los hombres con mayor poder de influencia en el mundo, aseveró también que la clave del futuro para que el desarrollo de un país es la educación y aprovechó para destacar la reforma educativa en México. **Los que se identifican.** Luego de que se ha visto envuelto en temas de lo que él llama “guerra sucia” en su contra, el diputado federal **Marcos Aguilar** acudió frente algunos panistas queretanos, con el presidente municipal de Aguascalientes, **Antonio Martín del Campo**, quien en su momento tuvo los mismos problemas de guerra sucia durante su campaña, mismo que nos dijo a los presentes, se repetiría la historia en Querétaro. **Que siempre no.** El que nos adelantó que **Ricardo Jesus Da Silva** no entra en planes para el siguiente torneo fue el presidente Administrativo y Operativo de Gallos Blancos, **Arturo Villanueva**. Y aunque comentó que él solo viajó a Colombia para arreglar la situación contractual de **Wilberto Cosme**, quien está a préstamo con Puebla, ya tiene vistos a un par de jugadores colombianos para ocupar el puesto de Ricardo, a todo esto, el delantero brasileño comentó estar muy molesto ya que afirma que él se pudo haber ido a Tijuana pero que un directivo le dijo que sería titular a pesar de que **Nacho Ambriz** desde un inicio le dijo “yo no te pedí, no vas a jugar”. Esto más bien suena a dimes y diretes. (EUQ, 2)

HAMBRE DE VERDAD

Por Francisco Domínguez Servián

México vive momentos sumamente difíciles; nuestro País está sediento de justicia y de verdad ante la terrible realidad de asesinados y desaparecidos. Las masacres de Tlatlaya y la desaparición de los 43 estudiantes de Iguala son y serán un recordatorio permanente de nuestro principal reto como país: combatir la corrupción, la impunidad y decirle “no al silencio”: la brutalidad no puede ni debe ser escondida, México debe atender la voz y el justo reclamo de su gente. El estado de Derecho se ha vulnerado en algunas regiones del país y ante un estado de total indefensión, el gobierno presenta respuestas tardías mientras se incrementa la irritación social; basta con ponerse en los zapatos de los padres de familia cuyos hijos desaparecieron para sentir rabia y desasosiego. Suman más de 8 mil el número de desaparecidos del 2012 a la fecha, un dato que debe “dar pie” a profundas reflexiones y acciones; Iguala, desafortunadamente, no es el único municipio donde han crecido el número de desaparecidos. La separación del cargo del gobernador de Guerrero es sólo un primer paso. Su licencia, presentada hace apenas algunos días, busca abonar a la paz social, ante una ingobernabilidad evidente. Aquí no se trata de partidos políticos ni mucho menos de colores partidistas, se trata de unirse y salvar a un pueblo que clama y exige justicia y cero impunidad; se trata de alimentar una participación ciudadana amplia que dé lugar a una autocrítica social. En materia legislativa, entre otras cosas necesitamos una discusión e investigación profunda sobre la desaparición de poderes; en el Senado de la República tenemos el acuerdo hasta el 30 de octubre para dictaminar dicha desaparición de poderes en Guerrero, sin justificar ni desconocer las graves faltas del gobernador con licencia. En el ámbito local debemos de partir por reconocer que en Querétaro están aumentando considerablemente los delitos en nuestras calles, barrios y colonias; eso la gente lo sabe, eso la gente lo vive en su persona y en su patrimonio; eso la gente lo platica sin importar las estadísticas. Es menester que todos los órdenes de gobierno y los poderes, mediante toda la fuerza de sus instituciones, asuman plenamente su responsabilidad con la verdad, así como su compromiso categórico y constitucional con la seguridad ciudadana, con el fortalecimiento de las tareas de inteligencia y con la rendición de cuentas. Finalmente aprovecho este espacio para reconocer y felicitar ampliamente a todos los médicos de Querétaro y de México, cuyo legado humanista nos representa certidumbre y tranquilidad, paz social y desarrollo. Sé que debemos hacer mayores y mejores esfuerzos para combatir los grandes rezagos de salud en nuestro estado, replanteando el rumbo de nuestros modelos de desarrollo económico y social, sí, pero sobre todo compartiendo más con ustedes, con nuestros médicos, el destino y la responsabilidad de la construcción del porvenir. Seguiremos sumando esfuerzos constructivos para que ello sea posible. (EUQ, 11)

Síntesis **de información local** | Instituto Electoral del Estado de Querétaro

LUNES 27 DE OCTUBRE DE 2014

FUENTES		
DIARIOS LOCALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	CyP: CIUDAD Y PODER
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	DR: DIARIO ROTATIVO WEB
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	IN: INQRO.COM
C: CORREGIDOR	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	SQ: SEXENIO QUERÉTARO
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	ARM: ARGÓN MÉXICO WEB
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO	AMX: AMEALCO.MX
EM: EL MOSQUITO	VS: VOZ DE LA SIERRA	SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB
EE: EL ECONOMISTA	SITIOS WEB	LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB
	CI: CÓDICE INFORMATIVO	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
	SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB	

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Carlos Lázaro Sánchez buscará candidatura

IRÁN HERNÁNDEZ

El ex dirigente del Sol Azteca en Querétaro, Carlos Lázaro Sánchez, refrendó su interés por contender por un puesto de elección popular en los comicios del próximo año.

“A partir del lunes estaremos en Corregidora haciendo activamente cosas, mover la base, vivo en Corregidora, tengo mi base política en Corregidora y estaré ahí con los compañeros acompañándolos, ya quienes están haciendo labor política con los diversos compañeros”.

Dio a conocer que en el mes de diciembre próximo, se llevará a cabo el Consejo Político Estatal para definir la elección de los candidatos, pues la fecha límite es hasta el 15 de enero del 2015.

“Yo tengo hasta el mes de febrero para candidato, cuando se haga la convocatoria, estamos interesados en aparecer en las boletas, ¿Dónde? Quién sabe, donde nos den chance”.

Cambiando de tema, dijo que aún no se ha unido otro partido para firmar el pacto de civilidad y, a más tardar el martes de esta semana se reunirán los seis institutos políticos que hicieron el llamado (PRI, PRD, PVEM, PT, Panal y PES), a fin de presentar la solicitud ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ).

LOS MULTAN Y PAGAN CON DINERO PÚBLICO

El Consejo General del INE, en sesión extraordinaria, impuso diversas sanciones a los partidos políticos, por irregularidades encontradas en la revisión de los informes anuales de ingresos y egresos. Multa que asciende a \$104,644,774.31 y será pagada con dinero público.

En la sesión de la semana pasada se dijo que necesitamos de un sistema de partidos fuerte, sólido, que requiere de un sistema de fiscalización robusto y exhaustivo, condición indispensable para tener una democracia sólida, fuerte y equitativa. Cierto, pero no entienden quienes contralan a los institutos políticos, menos con sanciones de esta naturaleza, en la que se afecta el bolsillo público; al menos regresa una parte del dinero a las arcas de Hacienda.

Fueron faltas de fondo y forma las que originaron la imposición de la

multa. Las principales faltas de fondo fueron relativas a deficiencias en la comprobación de los gastos, aportaciones de personas prohibidas, cuentas por cobrar con antigüedad mayor a un año sin justificar su existencia, gasto sin objeto partidista, no destinar el monto legal establecido para las actividades específicas y el uso incorrecto de los reconocimientos por actividades políticas a órganos directivos o de manera periódica.

Y las 251 faltas formales representan infracciones en la rendición de cuentas por falta de entrega de documentación requerida, errores en la contabilidad y omisiones en la documentación soporte de los ingresos y egresos. Y determinó el Consejo que

dichas faltas no representan un manejo indebido de recursos. Ha bueno, por eso, derivado de la revisión de los informes de los partidos políticos el INE determinó aplicar las siguientes sanciones: PAN, 7,894,348.82; PRI, 29,078,534.61; PRD, 52,296,611.83; PT, 11,195,585.75; PVEM, 455,616.45; NUEVA ALIANZA, 895,482.01; MC, 2,828,594.84. TOTAL: 104,644,774.31

Podrá molestarles a los dirigentes de los partidos políticos la imposición de la sanción, sin embargo mientras esta solo sea de carácter pecuniario y se pague con dinero público que reciben en calidad de prerrogativas, poco les importará corregir los vicios o errores ¿Por qué no imponer la destitución de aquellos que hacen mal el trabajo?

Digo, seguramente eso causaría mayor efecto correctivo.

En la misma sesión acordaron algo importante para el IEEQ, relativo al material electoral. Será el IEEQ el responsable de controlar y mandar imprimir todo el material, boletas, actas y demás que se requiere para el proceso y la jornada electoral. Evitando así mayor injerencia del INE. Aunque darán lineamientos que contendrán las características y contenidos mínimos de los materiales electorales, así como las condiciones, mecanismos y procedimientos que se observarán para su impresión y producción.

Vale comentar que el PAN adeuda al fisco 4 millones 169 mil 951 pesos y cubrió adeudos anteriores por 7 millones que no había pagado por concepto de seguridad social, según reportes presentados al INE en su informe de ingresos y gastos; por ello decidieron dar vista a la SHyCP. En general, Acción Nacional presentó irregularidades como omitir la entrega de contratos y documentación correspondiente a proveedores y otro tipo de errores contables. También dos contratos de prestación de servicios que suman 11.1 millones de pesos que el partido omitió presentar, a pesar de que lo informó en los gastos; tampoco los contratos de 21 transacciones con terceros, cuyas sumas ascienden a 2.5 millones. Y ya como de risa, no justificaron el objeto partidista respecto de la adquisición de un colchón, por 8 mil 189.65 pesos”, informó el INE. Así andan las cuentas con los partidos políticos.